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１０月６日 第４６回多摩特研マラソン大会

昭和記念公園で参加全員が走りきりました！

アップの様子
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秋空の中、駆け抜けました！

パナソニックエンジェルスの皆さんからお手紙をいただきました！
【森田詩織選手】

おはようございます。SSJC DPC プロダクト管理課 森田です。

報告ありがとうございます。狛江中1組の皆さんの頑張っている様子写真で見ることがで

き、またタオルを持って参加してくださったと聞いて、とても嬉しいですし、1組の皆さ

んとの絆を感じました！

【内藤早紀子選手】

連絡ありがとうございます。

狛江第一中学校の皆さんの報告を聞き、大変嬉しく感じました。

昨日は気温も高かったので、疲れなどで体調を崩さないことを祈るばかりです。

一生懸命頑張る皆さんに出会えて本当によかったと思うと共に、私たちのチームを選び、

ご連絡してくださった校長先生に感謝しています。

これからも何らかの形で、交流していけたら嬉しいです。

生徒さんからのお手紙をいただけるということですが、お返事を直接書くことができたら

喜んでもらえるでしょうか。

【鈴木ひとみ選手】

お疲れ様です。陸上部の鈴木です。昨日のご報告転送とお言葉ありがとうございます。

マラソン大会は良いお天気で行われ、無事に生徒さん方が完走されてよかったです。

生徒さんたちの様子を伺い、部長からのお言葉が更に身に沁みました。

素敵な機会を作っていただき、本当にありがとうございました。


